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Formes et matières inscrivent d’emblée le portemanteau SHERWOOD dans une 
relation sensorielle à l’utilisateur. La chaleur du bois associée à la sobriété du noir 
et blanc véhicule une ambiance zen et harmonieuse. 
Son élégance discrète lui confère à la fois le charme intemporel des grands 
classiques et des accents de design très contemporain.

The shape and materials of the Sherwood coat stand immediately establish a sensory 
relationship with the user. The warmth of wood combined with the understatement of 
black and white conveys a serene and harmonious atmosphere. 
Its discreet elegance gives it both the timeless charm of major classics and very 
contemporary designer style.

SHERWOOD
Portemanteaux
Coat stands
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Cahier technique 
technical specifications

Vivant et chaleureux, le hêtre naturel confère un aspect unique à chaque pièce. 
Issu de forêts gérées durablement, il est usiné dans la masse et traité avec un 
verni de protection mat et incolore ou laqué en couleur.

Living and warm, natural beech gives a unique look to each piece. Produced in 
sustainably managed forests, it is machined in the mass and treated with a co-
lourless, matte protective varnish or painted in a coloured lacquer.rêts gérés dura-
blement il est usiné dans la masse et traité avec un verni de protection mat et incolore 
ou laqué en couleur.

Bois  Wood

4



RESPECTUEUX DE L’ENVIRONNEMENT
ENVIRONMENTALLY FRIENDLY

GRAIN FIN & VEINAGE SINGULIER
FINE GRAIN & UNIQUE VEINING
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Patères bois laqué
hêtre naturel laqué mat noir

Lacquered wooden pegs
black matte lacquered natural beech

Structure bi-matière
acier-bois section carrée
6 patères orientables

Bi-material structure
square sectioned steel-wood
6 pivoting pegs

PORTEMANTEAU ÉPI  
BRANCH-SHAPED COAT STAND  
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Patères bois verni
hêtre naturel

Varnished wooden pegs
natural beech

Structure acier
section cylindrique 

patères fixes

Steel structure
cylindrical section 

fixed pegs

PORTEMANTEAU COURONNE  
CROWN-SHAPED COAT STAND  

PATÈRES  
PEGS

Patère magnétique
fixation instantanée sur 
tout support métallique

Magnetic peg
instant mounting on 
any metal medium
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Acier thermolaqué
Powder coated steel

RÉSISTANCE AUX CHOCS
SHOCK RESISTANT

ASPECT DE SURFACE LISSE & MAT
SMOOTH & MATTE SURFACE APPEARANCE

RESPECTUEUX DE L’ENVIRONNEMENT
ENVIRONMENTALLY FRIENDLY
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Reconnue pour ses excellentes performances mécaniques, la peinture en poudre 
confère un aspect lisse unique à l’acier. Déposée électro-statiquement, elle s’applique 
proprement et simplement. La poudre qui n’adhère pas est immédiatement récupérée 
et introduite dans le flux de peinture. Soumis à une température élevée, le dépôt 
de poudre est transformé, après fusion et polymérisation, en un film résistant et 
protecteur. Sans solvant, elle représente un atout indéniable dans un monde de 
plus en plus respectueux de l’environnement. 

Recognized for its excellent mechanical performance, powder painting confers a 
unique smooth aspect to the support. Deposited electro-statically, it is applied cleanly 
and simply. The powder which does not adhere to the part is immediately retrieved 
and introduced in the paint flow. Hence, losses are virtually eliminated. When 
subjected to a high temperature, the powder deposit is converted, after fusion 
and polymerization, into a strong and protective film. Solvent-free, it is the cleanest 
technology, and thus represents an undeniable asset towards sustainability. 

9



10



11



Images 3D et illustrations non contractuelles. Dans le but d'améliorer constamment ses fabrications, 
MANADE se réserve le droit d'apporter, sans préavis, des modifications aux modèles du présent document.
Images : Michel Lacroix (Archimi.com) / 123 RF - Septembre 2017 - YY0 0553 05

This document is not legally binding. In order to improve the quality and the design of its products, MANADE 
reserves the right to modify any item in this catalogue without prior notice. 
Pictures : Michel Lacroix (Archimi.com) / 123 RF - September 2017 - YY0 0553 05
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